

Horse Workshop International

Ort:
Online

Organisator:
Bemer Group

Datum:
27.04.2022

Ihre Veranstaltung findet hier
statt:

Online

Austrasse 15

Triesen, Triesen 9495

INFORMATION

Best Basics. Der Online Workshop über das BEMER Horse-Set

In diesem internationalen Online Horse Workshop gehen Sie den ersten Schritt in ein neues „Reitalter“. Zwei Pferde-Experten freuen sich auf Sie: Dr. med. vet. Astrid Schöning und Alexander Durban (Equestrian Consultant BEMER Int. AG) werden Ihnen zeigen, wie enorm Ihr Pferd vom BEMER Horse-Set profitieren kann. Sie demonstrieren direkt am Pferd, wie einfach es anzuwenden ist, erklären den optimalen Einstieg und gehen auf Ihre Fragen ein.

Das erwartet Sie beim Online Workshop:

Die Entwicklung des BEMER Horse-Sets von der ersten bis zur aktuellen dritten Generation

Das Wirkspektrum des patentierten BEMER-Signals

Richtige Handhabung am Pferd, Eingewöhnung, praktische Tipps

Anwendungsgebiete, wie beispielsweise Regeneration und viele mehr

Erfahrungsberichte aus Wissenschaft, Medizin und Reitsport

Dos and Don'ts im Umgang mit Pferden und dem Horse-Set

Ihre Chance: mit dem BEMER Business im Horse-Bereich erfolgreich sein

Fragerrunde mit Ihren persönlichen Fragen, die Sie uns bitte im Vorfeld an sales@bemergroup.com senden

Dr. med. vet. Astrid Schöning and Alexander Durban (Equestrian Consultant BEMER Int. AG) will show you how enormously your horse can benefit from the BEMER Horse Set. They will demonstrate directly on the horse how easy it is to use, explain how to get started and answer your questions.

This is what awaits you at the online workshop:

The development of the BEMER Horse Set from the first to the current third generation.

The range of effects of the patented BEMER signal

Correct handling on the horse, familiarization, practical tips

Areas of application, such as regeneration and many more

Field reports from science, medicine and equestrian sport

Dos and Don'ts when dealing with horses and the Horse-Set

Your chance: to be successful in the horse sector with the BEMER Business

Question and answer session with your personal questions, which you can send to us in advance to sales@bemergroup.com.

Bitte beachten

Simultaneous translation: ENGLISH - ESPAÑOL - FRANÇAIS - ITALIANO - NEDERLANDS - POLSKA

ÜBER DIESE VERANSTALTUNG

Beginn:

18:30 - 20:30 (CET)

Abendkasse:

Ja

Qualifikationsrelevant:

Nein

Barrierefrei:

Nein

Kleiderordnung:

Stornierbar bis:

Bis 24 Stunden vor Beginn mit einer Gebühr (0% des Eintrittspreises). Sollten unter "Bitte beachten" abweichende Bedingungen angegeben sein, dann gelten jene.

Fragen zu dieser Veranstaltung:

Bemer Group
